



## ECONOMIE



# French Tech Périgord Valley : un nouvel outil pour l'attractivité du territoire

La French Tech Périgord Valley, dont le Département de la Dordogne est l'un des quatre membres fondateurs, a été officiellement lancée mercredi 16 mars. Cette association a pour objet de fédérer et d'accompagner les startups et les entreprises innovantes du territoire.

*Publié le 16 mars 2021*

Fédérer, informer, accompagner et rassembler les startups et les entreprises innovantes de Dordogne, tels sont les objectifs que s'est fixée la French Tech Périgord Valley.

Cette association a vu le jour sous l'impulsion de quatre acteurs institutionnels majeurs : le Conseil départemental de la Dordogne, la Communauté d'agglomération du Grand Périgueux, la Communauté d'agglomération bergeracoise et la Chambre économique de la Dordogne (regroupement des trois chambres consulaires).

Outre les acteurs institutionnels, la French Tech Périgord Valley, qui est installée à la Pépinière d'entreprises Cap@cités à Cré@vallée, regroupe des entreprises. Elle a pour volonté de créer une dynamique communautaire autour de sa marque et d'en développer la visibilité sur le plan local, régional, national mais aussi à l'international.

Outil au service de l'innovation et de l'attractivité du territoire, la French Tech Périgord Valley va, par exemple, sensibiliser aux enjeux de l'innovation, mettre en relation des personnes souhaitant créer leur start-up en Dordogne avec les bons interlocuteurs (publics ou privés), etc. L'idée étant d'attirer davantage de nouvelles start-up en Dordogne et de créer de la croissance et de l'emploi.